



“El Gobierno no insistirá en la Reforma Política”: Mininterior

Bogotá, 8 de mayo de 2019 (@MinInterior).- Luego de casi cuatro horas de discusión y de aprobarse el informe con el que termina la ponencia de la Reforma Política en la Comisión Primera del Senado, la ministra del Interior, Nancy Patricia Gutiérrez, dijo que el Gobierno no insistirá en el trámite de la Reforma Política.

La Ministra aseguró que “la Reforma Política quedó a mitad de camino porque se aprobó el informe con el que termina la ponencia, pero había que votar en el articulado dos figuras importantísimas: la lista cerrada para acabar con la ‘corruptela’ en la política y la participación del 50% de las mujeres en política”.

Aclaró que hay unas dudas sobre la viabilidad de la lista cerrada debido a que en la Cámara de Representantes se cayó el artículo de la lista cerrada en su conjunto, cuya vigencia estaba para octubre de 2019 y no se logró un acuerdo para pasarlo a 2022. “Ante la duda de si se va a generar una demanda ante la Corte Constitucional, el Gobierno no insistirá”, reiteró.

Agradeció a los doce senadores que aprobaron el día de hoy este acto legislativo. “El país está esperando una reforma contundente y no una reforma que solamente lleve dos o tres artículos, sin mayores posibilidades de reformar y transformar la política. No vale la pena continuar con su trámite”, concluyó.